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CONSELHO REGIONAL

DE ODONTOLOGIA

DE MINAS GERAIS

ATA N° 1.127
Aos vinte e dois dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às nove horas, reuniu-se o
Plenário do Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais, em sessão ordinária, em sua
sede própria, situada na rua da Bahia, 1.477, Bairro de Lourdes, Belo Horizonte - Minas Gerais,
sob a Presidência do Cirurgião-Dentista Alberto Magno da Rocha Silva, com as presenças dos
Conselheiros, Leonardo Rezende Vilela, Secretário, Raphael Castro Mota, Tesoureiro, Ricardo
Alves Corrêa, Conselheiro Efetivo e Marina Mendes Moreira, Conselheira Suplente, em
substituição regimental ao Conselheiro Efetivo Carlos Alberto do Prado e Silva, contando ainda
com a participação dos servidores convocados o Assessor Honorífico Especial Dr. Eduardo
Ferros... e o Assessor da Presidência Dr. Gustavo Dias Temponi, o Gerente Geral Senhor Luiz
Augusto Alves Starling, o Auditor Interno Senhor Pierre Campos Lucas e o Gerente de Logística
Sr. Plínio Pereira da Silva. 1 - EXPEDIENTE. - 1.1 - Assinatura do Livro de Termos de
Presença. Conselheiro Leonardo Rezende Vilela, Secretário, apresentou aos Conselheiros e
demais convidados o livro de Termos de Presença que foi assinado pelos presentes e, em
seguida, comunicou ao Presidente a existência de quorum legal. 2 - ORDEM DO DIA. - 2.1 -
APROVAÇÃO DO ORÇAMENTO CROMG 2018: O Presidente Dr. Alberto Magno discorreu
sobre a continuação da reunião plenária administrativa do dia 21 de dezembro para os
presentes e iniciou-se a discussão sobre a Aprovação do Orçamento do CROMG de 2018.
Dentre os vários itens das despesas previstas no Orçamento, foi discutido pelo Plenário o papel
dos vigilantes contratados e a necessidade da utilização dos EPI (Equipamento de Proteção
Individual). Após a apresentação os Conselheiros se reuniram para os ajustes do Orçamento,
objetivando eliminar o déficit. O Orçamento foi aprovado pelo Plenário de acordo com a
Decisão17/2017. 3-COMUNICAÇÕES: 3.1 - ENCERRAMENTO. Nada mais havendo a tratar,
o Senhor Presidente declarou encerrados os trabalhos da presente reunião e, para constar, eu,
Leonardo Rezende Vilela, Secretário, lavrei esta ata que, após lida e aprovada, será por mim
assinada, pelo Senhoí Presidente e pelos Conselheiros presentes. Belo Horizonte, vinte e dois
de dezembroyae d^is/nil e dezessete.
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